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Le decisioni della giunta Lombardi. Novità peri parcheggi, una zona sorvegliata per i tir 

Area industriale liberata dagli insediamenti dei nomadi
 
BASTIA UMBRA - I privati po
tranno confluire nel piano di fì
nanziamento delì'Umbriafìere 
spa; questa la decisione presa di 
comune accordo dalla giunta Lom
bardi con lasocietà. L'iniziativa si 
propone l'obiettivo di consolidare 
eespandere ulteriormente lastrut
turafieristica ed è stata proposta 
direttamente dalla presidenza dell' 
Umbriafiere. Durante l'incontro 
siè parlato di "ridefinire lapoliti
ca degli investimenti del piano 
aziendale, grazie alquale sidivreb
be rafforzare la base economica 
della società. La ristrutlurazione 
finanziaria porterà alla velocizsa
zione delle opere diristrutturaao-

Sindaco Lombardi 

nedelle strutture fieristiche, ripor
tando così l'Umbriafìere appetibi
lepereventuali investimenti eso
geni. Siattende peri prossimi gior
ni la definizione delle procedure 

formali attinenti alprogetto. 
Ma lagiunta comunale si è occu
pata anche delle problematiche le
gate allazona industriale; spostata 
l'area ospite delle attività circensi. 
L'atto di ìndirizzo a riguardo, do
poessere stato sottoposto all'atten
zione del comandanle dei vigili 
urbani, ha individuato un'area 
esterna alla zona industriale. 
Idem perciòcheriguarda gliinse
diamenti rom; come erastato già 
annunciato insede diconsiglio C()

munale dove unaspecifica mozio
neha sollevato la discussione, la 
mila riservata alle presenze deino
madi sarà anch'essa esterna all' 
area industriale. ~Questo inconco

mitanza con l'inizio dicontrolli ad 
hoc e unagestione regolamenlala 
della questione" sifa saper-e dal 
palazzo delmunicipio. Inoltre cin
que importanti parcheggi all'inter
nodell'area industriale verranno 
coordinati di segnaletica stradale 
orizzontale, siaperquanto riguar
da leautovetture chegliautoarti
colati. Amministrazione comuna
le, insieme alle aziende proprietà
riedimezzi pesanti, siè impegna
taanche alla creazione diun'appo
sita area sorvegliata a pagamento, 
garantendo allo stesso tempo equi
valenti spazi dausufruire gratuita
mente. 

Alberta Gattucci 

Ambiente 

Sopralluogo al conunissariato: "Non sono rispettate le nonnative di sicurezza" 

Agenti in piazza per la nuova sede
 
L'UgI ri/ancia:prontiaprotestare anche davanti alPapa
 

-"';"~Yf,; --.' . ASSISI - Lafederazione sindacale 
di polizia dell'llgl ha detto basta. I preparativiDopo la vertenza nazionale incui 
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Visita de. Papa Non esclusala protestadellaFps Ugl 

si segnalava l'inadeguatezza del
 
commissariato di polizia assisiate,
 
la Fsp è pronta ad andare avanti.
 
Annunciando, se sarà necessario,
 
lamobilitazione con una manifesla

zione inpiazza Santa Chiara, sopra
 
alcommissariato, datenersi inun
 
giorno di grande risonanza perla
 
città. Insomma, lapossibilità che il
 
prossimo 17 giugno, all'arrivo dì
 
Benedetto XVI, si possa avvistare
 
una schiera di lavoratori con ban

diere epicchetti nonècosì remola.
 
I'ideaè scaturita dopo unanno e
 
mezzo incui, tramite lettere, richie

steelarecente vertenza, laFsp UgI
 
ha iniziato a segnalare le pessime
 
condizioni incuilavora il persona

ledipolizia. Senza risultati. Alme· norme igienico sanitarie", che, so

no fino allo scorso 28 maggio, stiene la Fsp, sono violate ripetuta

quando il sindacato ha inviato al mente.
 
l'AsI 2larichiesta di unsopralluo Dal distrelto sanitario sembra sia
 
gourgente •peraccertare l'idonei arrivato l'ok. "La situazione - spie

làdella struttura nel rispetto delle gana Stefano Savelli eEnzo Oaudìo

L'impegno dell'assessore regionale Bottini 

Torgiovannetto, riapertura 
parzialeentro l'anno 

PERUGIA -Laquestio prire subito, parzial
nedella frana diTorgio mente, lastrada. "Laszatlìnivannetto diAssisi è sta sessore - ha replicato 
taoggetto diduediver eMantovani Zaffmi - nonha detto 
se interrogazioni in mente di nuovo. DiinsoddisfattiConsiglio regionale da fronle adunaemergen
parte dei consiglieri Labattaglia za così lunga che po
Massimo Man10vani trebbe sfociare in ulte
(Fil e Larnherto Bottini in consiglio riori proteste della gen
(An). Aenlrambe a ri
sposto l'assessore regionale Iam
berto Bottini. Manlovani haricor
dato i disagi cui sono sottoposti, 
dall'aprile 2004, gliabitanti diCo
siadi Trex, Armenzano e Torgio
vannetto, pereffetto della interru
zione della strada. "Stiamo facen
doditutto ilpossibile perrisolvere 
in tempi brevi il problema frana 
ma vogliamo farlo incondizioni di 
sicurezza", la risposta di Bottini. 
Iìassessore hapoi ricordato ladiffi· 
coltà dell'intervento, spiegando pe
ròche "nonostante ciò èipotizaabi
le una riapertura parziale entro il 
2007". AMantovani che ha propo
sto di riaprire da subito la strada 
panialmente, anche conunsema
foro, Bottini ha ricordato che 'fin 
qui non si è perduto tempo, ad 
esempio è stata messa in s.iCUJl!2Zl 
lastrada regiooa1e Assisi Gualdo; 
ma CllXm! apeCOlI la mISIima 
~. Z6U ha.....a.o ta 

te esasperata, sivoleva 
solo proporre una miglior informa
zione della opinione pubblica". 

si, rispettivamenle segretario pro messo lacondizione che alcuni lo
vinciale e regionale della fsp Dgl  talinon venissero utilizzati dalper
è inalterata da sette anni, cioè da sonale perlamancata idoneità aUe 
quando il commissariato dipolizia norme sanìtarie edisicurezza. Stan
è stato trasferito. Già all'epoca, per ze che, invece, sono attualmente in 
dichiarare l'agibilità, l'Asl aveva uso': Ma il problema nonsarebbe 

Piano estivo riservato a 160 pensionati 

Anziani bastioli al mare
 
Partito il primo gruppo
 

BASTIA UMBRA -[a.g.] Gli an
ziani in vacanza conil Comune. 
L'assessore Nadia Cesaretti an
nuncia quello che sarà il piano 
estivo riservato a 160bastìolì, Il 
primo gruppo dipersone è partì
to lunedì e giugno in direzione 
Bagni diRomagna, dove sitratter
rà fino al 16.Le ventìsei persone 
potranno godere dituttii benefi
cichenotoriamente offrono i cee
tri termali. Paesaggi marini ha 

Manifesti affissi in ritardo nelle frazioni 

"Feste nazionali trascurate 
dalla giuntacomunale" 

ASSISI - Poca attenzione per le 
feste nazionali. Q.ueslo è quanto 
lamentano i cittadini di alcune 
frazioni dopo aver visto i manife
stiperi festeggiamenti del2 giu
gno, affissi laseradelprimo giu
gno. Niente di strano senonfosse 
che, sul manifesto, venivano ri
cordate anche le date delle feste 
del25Aprile, festa della Libera
zione, edelPrimo Maggio, incui 
sìcelebra il lavoro. "Trascorse da 

piùdi un mese e nelsilenzio·, sottolineano, Insomma. l'idea di un 
InIIIift!munico, pubabilmeote perDOD ilDlti paiolideUe 
c:aR amDIIi. -..beat. IDI ~ C ... per DIpO, 
~;-..........; ... _._·_~_"*" .. ......."...t,,ML'Irw!
 

preferito invece il secondo grup
po di 130 anziani bastioli, che 
soggiorneranno dal 30giugno al 
14luglio presso duestrutture al
berghiere di Igea Marina e Riva 
Azzurra. 'futti i gruppi verranno 
accompagnati daalcuni volontari 
delle associazioni locali, &1 fine di 
garantire assistenza e compagnia 
aivacanzieri. Una apprezzala ini
ziativa chesiripete consuccesso 
daormai vent'anni. 

sioni che permateriali usati, parti
colarmente scìvolosì e inpiùsen
za corrimano. La pavitnentazione 
dialcuni uffici favorirebbe laproli
ferazione di parassiti e topi, come 
dimostrerebbe anche larecente de
rattizzazione messa inatto. Impian 
to elettrico, caldaie non a norma, 
illuminazione, ventilazione inade
guati siasommerebbero adisagi ul
teriori sia per i lavoratori, la cui 
sicurezza non è garantita dall'istal
lazione dimisure come porte blin
date evetri antintrusione, che peri 
cittadini, visto l'accesso diffìcolto
50e lebarriere architettoniche per 
i disabili. Una situazione che non 
sembra risolvibile a breve, vislo il 
nodeifunzionari dipolizia alì'op
uone della "cittadella", "Anche la 
soluzione dell'ex mattatoio non è 

limitato adalcuni locali; secondo il percorribile - dicono Gaudiosi e 
sopralluogo effettuato dalla Fsp, Savelli -Ia struttura nonè adegua
molte altre sarebbero leviolazioni taalcommissarialo esi creerebbe
alla legge 626. Già lascala d'acces ro problemi di vigilanza poiché è 
so, in piazza Santa Chiara, risulte distaccata dall'edificio centrale". 
rebbe fuori norma siaperdimen- Valentina Antonelli 

Bettona Sorpreso con mille chili di reflui 

Scarica abusivamente Iiquami 
Denunciato un allevatore 

BE"ITONA - Denun mo, unallevatore bet
ciae mìglìaia di euro lonese di 40 anni,Dovràdimulta perunalleva A.D., sivoleva disfare 
tore chestava persca pagare di reflui zootecnici di 
ricare illegalmente ol un allevamento fuoridiversetremille chili dirifiuti Bettona. Ha pensato 
nella condotta Codep, migliaia bene di versare il ma
società bettonese di teriale in unacondot
impianti per il tratta di euro ta checonduceva alla 
menìo dihquami. Lat Codep, società di ser
tìvìlà illecita è stata scoperta tra 
lunedi eieridaicarabinieri. tuo-

Incontro tra le rappresentanze municipali 

I "gemelli" di Marino 
ricevuti nella città di Jacopa 

ASSISI-]acopa de'Settesoli fonte di incontro tIa Assisi eMarino; ledue 
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vizi impianto e trattamento reflui 
zootecnìci, che convoglia reflui 
che ogni allevatore della zona, 
iscritto eautorizzato, versa indel
lecondutture specifiche. Unser
vizio che, come si è visto, può 
rendere difficile il controllo dei 
quantìtativi immessi. Lo stoccag
gio deiIiquamì è particolarmen
te oneroso e tenuto sotto control
lo da Azienda sanitaria locale e 
altriorganismi, quali l'Agenzia re
gionale perlaprotezione dell'ani
biente, senza dimenticare l'azio
ne dei carabinieri del Nucleo 
operativo ecologico, che sanzio
nano l'eccesso, di cui a volte gli 
allevatori tentano dunque di di
sfarsi illegalmente. 
I'uomo èstato colto mentre slava 
per gettare nella dìscarìca piùdi 
uillIe chili di reflui; abbasIanD 
per1IDiIdenacia e SIItZioni am
....... ci lhme migIiaìa 
~-


